

【受賞報告】 医学部附属病院 検査部 皆川 智子助教（皮膚科  
診療講師）が、漢方医学教育 SYMPOSIUM 2023 において、2022 年  
度漢方医学教育研究助成に採択されました

2023.2.27 更新

2023 年 2 月 11 日、東京都都市センターホテルで開催された、一般財団法人  
日本漢方医学教育振興財団主催「漢方医学教育 SYMPOSIUM 2023」において、  
研究題目「医学生を対象にした随証治療による漢方処方選択の確立」（実施責任  
者：皆川智子、共同研究者：横山良仁、坪 敏仁、木村 太、柿崎育子、高畑淳  
子）が 2022 年度漢方医学教育研究助成を頂きました。

日本漢方医学教育振興財団は日本の伝統医療である漢方医学の普及・定着・発  
展を奨励し、教育を通じ、「良き医療」の実現に貢献する目的で設立されました。

医学生が和漢薬学講義や実技による卒前教育で‘証’や‘随証治療’を理解し、卒  
後実践できるよう尽力致します。澤村大輔教授、ご指導頂いた諸先生方、関係者  
の皆様にご心からお礼申し上げます。



(下段左から 2 番目 皆川 智子 助教)